

Goblog

Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjaga Kondusifitas dan Keselamatan Bersama

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 21, 2023 - 12:18



Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu: Menjaga Kondusifitas dan Keselamatan Bersama

Pada hari Kamis, tanggal 21 Desember 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan DDS (Dialog, Diskusi, dan Sambang) atau Anjangsana di Kp. Cihanyawar, Ds. Cisitu, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk nyata dari program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang diberi nama "*AA DEDE PRESISI/ CURHAT DONG*" (*Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien*).

Bhabinkamtibmas tidak hanya menyambangi warga, melainkan juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk bercurhat dan memberikan saran. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Cisitu:

1. **Kerjasama Masyarakat dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya dianggap sebagai kontribusi positif.
2. **Melaporkan Permasalahan yang Potensial Meluas:** Apabila terdapat suatu permasalahan yang berpotensi meluas dan menjadi viral di media sosial, masyarakat diimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diminta untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu dengan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu kedamaian.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah saat berpergian menjadi salah satu langkah penting dalam menjaga keamanan pribadi dan harta benda.
5. **Antisipasi Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat dihimbau agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri perlu diwaspadai.
6. **Sosialisasi Pemilu 2024 dan Berita Hoax:** Bhabinkamtibmas melakukan sosialisasi terkait Pemilu 2024 dan mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati terhadap berita hoax yang dapat menimbulkan ketegangan di masyarakat.

Kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Cisitu ini bertujuan untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang

aman, kondusif, dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus memberikan manfaat positif bagi seluruh masyarakat Desa Cisu.